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Поздравляем братеевцев! Они захотели и сделали ЭТО! Они не отсиживались на кухнях,
а выходили в массовом порядке на улицу. Братеевцы показали свою сплоченность и
целеустремленность. Снос их гаражей приостановлен, на что получена официальная
бумага из Правительства Москвы. И, наконец-то, стало понятно, что префекты имеют
полномочия принимать решения. Братеевцы ждут от префекта Челышева бумагу об
отмене уничтожения имущества граждан. А сможет ли префект Волков защитить
жителей  ЮЗАО и отменить преступные решения Окружной комиссии? 
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